

Dörper Nachwuchs-Wehr feiert

35 Jahre FFC-Jungretter: Jugendfeuerwehr Cronenberg ist die älteste Wuppertals.



So sieht sie aus, die Cronenberger Jugendfeuerwehr 2007

Cronenberg. Sie wurde im Jahre 1972 gegründet und ist damit die älteste Jugendfeuerwehr Wuppertals: Ihr 35-jähriges Bestehen feiert die Jugendfeuerwehr Cronenberg an diesem Wochenende daher mit einem großen Zeltlager am Naturfreundehaus. Zahlreiche Jugendretter aus der Umgebung haben sich dafür bereits angekündigt - und auf die Teilnehmer wartet ein wirklich umfassendes Programm. Nicht nur ein Biwak auf „Giebels

Wiese“ am Greuel wird die Jugendlichen begeistern, auch gibt es Lagerspiele, einen Grillabend, eine Nachtwanderung sowie eine Disko während des dreitägigen Zeltlagers. Für die Feierstunde und die Ehrungen am Sonntag haben sich zudem Oberbürgermeister Peter Jung, der stellvertretende Bezirksbrandmeister Friedrich-Ernst Martin sowie Landesjugendfeuerwehrwart Andreas Psiorz am Naturfreundehaus angekündigt.